



Insolvency Institute of Canada L'Institut d'insolvabilité du Canada

Law Student Writing Awards Program 2015

A COMPETITION FOR FULL-TIME UNDERGRADUATE STUDENTS IN CANADIAN LAW SCHOOLS

Concours de rédaction pour les étudiants de droit

UNE COMPÉTITION À TEMPS PLEIN ÉTUDIANTS DE PREMIER CYCLE DANS LES FACULTÉS DE DROIT DU CANADA

The purpose of the IIC Law Student Writing Award Program is to stimulate interest among law students in the research and development of papers based on corporate insolvency and restructuring topics and to recognize outstanding achievement in this endeavour.

THE INSOLVENCY INSTITUTE OF CANADA

The IIC is Canada's premier private sector insolvency organization. It is a non-profit organization dedicated to the promotion of excellence and thought leadership in commercial insolvency and restructuring policy and practice in Canada. Members of the IIC are drawn from the most senior and experienced members of the insolvency community in Canada. Membership is limited to 135 insolvency practitioners (trustees, lawyers and restructuring professionals) who are joined by representatives of regulatory and compensation bodies, major financial institutions and prominent members of the academic community.

IIC LAW STUDENT WRITING AWARD PROGRAM

This is the eleventh year of the IIC Law Student Writing Award Program which is designed to support and reward academic scholarship in the area of corporate insolvency and reorganizations.

This program gives undergraduate students the opportunity to research insolvency issues and bring their proposals for reform to the attention of the business and legal community which they are about to enter.

THE SOCIO-ECONOMIC IMPORTANCE OF INSOLVENCY LAWS

Insolvency situations usually have devastating effects for everyone impacted, the consumer or corporate debtor, communities, unpaid suppliers, employees and shareholders. Insolvency laws fundamentally contribute to the effective and efficient functioning of the market place. Moreover, with an increased focus on global competitiveness, Canada's insolvency laws must be seen to be effective and fair. Proposed pension reform in an insolvency context is an example of how insolvency laws continue to be examined to promote fairness and effectiveness.

2014 Award Winners

First-place winner in 2014 was author Ms. Tori Crawford from the Faculty of Law at the University of Western Ontario. Ms. Crawford won the first place prize of \$5,000 which was presented to her at the 2014 Conference in Quebec City, Quebec.

The second place prize of \$3,000 was awarded to Mr. Shawn Therien from the Faculty of Law at the University of Western Ontario.

The third place prize of \$1,500 was awarded to Ms. Valerie Cross from the Faculty of Law at the University of British Columbia.

Copies of the winning papers of 2014 are available on the IIC website. [Read more.](#)

2015 AWARDS

First, second and third prizes of \$7,500, \$5,000 and \$2,500 will be awarded.

The prize for the first place winner will be presented at the IIC's annual conference in September 2015 in Niagara-on-the-Lake, Ontario. Travel costs of the first place winner and the faculty sponsor to attend IIC's annual conference will be reimbursed by the IIC. If a co-authored paper is judged a winner, the division of the prize and the reimbursed travel costs for the first place winner, will be entirely at the discretion of the winners.

ELIGIBILITY

The competition is open to law students in full-time undergraduate law programs at Canadian universities. Entries may be submitted in English or French.

Each student is limited to one entry. There is no limit to the number of entries that may be submitted from one university, but each paper must bear the endorsement of a law faculty member.

Papers must be no longer than 3,000 words (exclusive of footnotes) and must be typed. Papers may be jointly written.

Papers must be submitted in hard copy and electronically to the Insolvency Institute of Canada office.

The paper must be focused on restructuring in an insolvency context with sample subject categories as follows: The Effects of the Recent Amendments to the BIA and the CCAA, Reorganization of Insolvent Businesses under the CCAA and/or BIA, International Insolvencies, Status, Rights and Duties of Secured Creditors, Employment and Labour Issues, Directors' and Officers' Liability, DIP Financing, Landlord/Tenant Considerations, Pension Reform and Reorganization of Shareholders' Equity, Other Topical Issues in Insolvency.

CLOSING DATE FOR ENTRIES: May 8, 2015

Le but du programme du concours de l'IIC est de stimuler l'intérêt au sein des étudiants de droit dans la recherche et le développement de la rédaction basée sur des sujets d'insolvabilité et de restructuration et de reconnaître l'accomplissement exceptionnel dans cet effort.

L'INSTITUT D'INSOLVABILITÉ DU CANADA

L'IIC est la première organisation d'insolvabilité de secteur privé au Canada. Il s'agit d'un organisme sans but lucratif dédié à la reconnaissance et la promotion de l'excellence dans le champ de l'insolvabilité. Les membres les plus anciens et expérimentés de la communauté canadienne du domaine de l'insolvabilité font partie de cet institut. Le nombre de membres est limité à 135 praticiens en insolvabilité (syndics et avocats), auxquels se joignent des représentants d'organismes de réglementation, des institutions financières majeures ainsi que des membres influents du milieu universitaire.

LE PROGRAMME DE RÉCOMPENSE DE L'IIC EN RÉDACTION POUR LES ÉTUDIANTS EN DROIT

L'IIC a adopté une nouvelle orientation destinée à supporter et à encourager les études universitaires dans le domaine de l'insolvabilité et de la réorganisation commerciales. Le programme du concours de rédaction pour les étudiants de droit démontre l'engagement de l'IIC envers la communauté académique en reconnaissant les idées d'exceptionnels étudiants en droit au Canada et en encourageant l'excellence académique.

L'IMPORTANCE SOCIO - ÉCONOMIQUE DES LOIS SUR L'INSOLVABILITÉ

Les situations d'insolvabilité ont généralement un effet dévastateur sur toutes les personnes touchées; le consommateur ou une compagnie débitrice, les communautés, les fournisseurs impayés, les employés et les actionnaires. Fondamentalement, les lois de l'insolvabilité contribuent au bon fonctionnement efficace du marché. De plus, vu la compétition mondiale croissante, les lois canadiennes sur l'insolvabilité doivent être et être vues comme efficaces et justes. Il est anticipé que les lois d'insolvabilité canadienne existantes subiront des réformes significatives dans un futur proche.

Plusieurs des personnes qui seront affectées par cette anticipation de réforme sont présentement impliquées dans les facultés canadiennes de droit. Le programme du concours de l'Institut d'insolvabilité du Canada (IIC) de rédaction pour les étudiants de droit donne à ces étudiants de 1er cycle l'opportunité d'apporter leurs propres idées et recherches au bénéfice du monde corporatif et légal dont ils feront bientôt partie. À travers ce programme, l'IIC espère forger un lien important entre les praticiens d'aujourd'hui et les professionnels de demain.

Lauréats 2014

L'auteure, Mme Tori Crawford de la faculté de droit de l'Université Western Ontario se voit décerner le premier prix. Mme Crawford a remporté le premier prix d'un montant de 5 000 \$ qui lui a été remis lors du congrès 2014 qui se tenait dans la ville de Québec.

Le deuxième prix, d'un montant de 3 000 \$, a été décerné à uwk M. Shawn Therien de la faculté de droit de l'Université Western Ontario.

Le troisième prix, d'un montant de 1 500 \$, a été accordé à Mme Valerie Cross de la faculté de droit de l'Université de la Colombie-Britannique.

Des exemplaires des articles gagnants en 2014 sont accessibles dans le site Internet de l'IIC à l'adresse suivante. [Lire la suite.](#)

PRIX 2015

Les premier, deuxième et troisième prix seront de 7 500 \$, 5 000 \$ et 2 500 \$.

Les premier, deuxième et troisième prix seront de 7 500 \$, 5 000 \$ et 2 500 \$. Le prix du gagnant sera présenté à la conférence annuelle de l'IIC en septembre 2015. Le prix de voyage pour le gagnant et pour celui du responsable de la faculté qui assistera à la conférence annuelle de l'IIC sera remboursé par l'IIC. Dans la situation où des coauteurs se méritent la première place, la division du prix et du remboursement des frais de voyage sera à l'entière discrétion des gagnants.

CONDITIONS

Cette compétition est ouverte à tous les étudiants de 1er cycle inscrits à temps plein dans une université canadienne. Les inscriptions peuvent être soumises en français ou en anglais.

Chaque étudiant est limité à une inscription. Il n'y a pas de limite au nombre d'inscriptions qui peuvent être soumises par université, mais chaque composition écrite devrait comporter la signature d'un membre de la faculté de droit.

Chaque composition écrite ne devra comporter qu'au plus 3,000 mots et devra être dactylographiée. Les compositions pourront être coécrites.

Le sujet de chaque composition écrite devra tomber dans l'une des catégories suivantes : Réorganisation d'entreprises insolubles sous la LACC et/ou la LFI; Insolvabilité internationale; Statut, droits et obligations des créanciers garantis; Travail et emploi en situation d'insolvabilité; Responsabilité des administrateurs et des dirigeants; Considérations afférentes aux bailleurs et aux locataires; Réorganisation du capital-actions des actionnaires.

DATE LIMITE POUR L'INSCRIPTION: le 8 mai 2015:



Chair/Président du panel



David Mann
Dentons Canada LLP
Calgary

Members/Membres



Deryck Helkaa
FTI Consulting
Calgary



Alex MacFarlane
Gowling Lafleur Henderson
Toronto



Tony Reyes
Norton Rose Fulbright
Toronto



Roger Simard
Dentons Canada LLP
Montreal



William Skelly
Borden Ladner Gervais LLP
Vancouver



Michael Vermette
Pricewaterhouse
Coopers Inc.
Vancouver



Insolvency Institute of Canada L'Institut d'insolvabilité du Canada

Law Student Writing Awards

2015 Entry Form • Closing Date: May 8, 2015

Title and Subject of paper:

University and Program in which Author(s) is/are enrolled:

Name of Entrant(s)

① _____
② _____

Home Address:

City: _____ Province: _____ Postal Code: _____

Telephone Number: _____

① Email Address of Entrant(s) _____
② Email Address of Entrant(s) _____

I certify that the submission entered above is an original composition unpublished in its present form in any publication. I agree to the terms concerning the submission of this entry as outlined below in Submission of Entries.

Name of Faculty Sponsor: _____

Position of Sponsor: _____

Office Telephone Number: _____

Email Address of Faculty Sponsor: _____

I endorse the submission of this paper to the IIC Law Student Writing Awards Program and confirm that the author is a full-time undergraduate law student at the University noted above.

Submission Of Entries:

- **Entries must be submitted by no later than May 8, 2015.**
- All entries will become the property of IIC and may be further published or used in any manner whatsoever as the IIC may see fit. Each entrant waives all proprietary rights he or she may have in and to the paper submitted.

SUBMIT BY EMAIL

Return To:

Insolvency Institute of Canada
39 River Street, Toronto, ON M5A 3P1
iicinfo@associationsfirst.com

Please contact Meghan Howard at the IIC office for more information: (416) 646-1600





Insolvency Institute of Canada L'Institut d'insolvabilité du Canada

Programme de récompense 2015 en rédaction pour
les étudiants en droit

Formulaire d'inscription : date limite 8 mai 2015

Titre et sujet de la rédaction :

Université et programme dans lequel l'auteur est inscrit :

Nom du participant

①
②

Adresse résidentielle

Ville Province Code postal

No de téléphone (maison)

① adresse de courriel électronique du participant
② adresse de courriel électronique du participant

Je certifie par la présente que la rédaction soumise est une composition originale non publiée dans sa forme actuelle. J'accepte les conditions relatives à la soumission de la présente inscription, telles que décrites ci-dessous dans la soumission des inscriptions.

Nom du responsable du projet

Numéro de téléphone (travail)

Adresse de courriel électronique de la personne responsable du projet

J'approuve la soumission du présent article dans le cadre du Programme de récompense de rédaction à l'intention des étudiants en droit et confirme que l'auteur est étudiant à temps plein du 1er cycle à l'université indiquée ci-dessus.

Soumission des inscriptions

■ **Les inscriptions doivent être soumises au plus tard le 8 mai 2015.**

■ Toutes les soumissions deviendront la propriété de l'IIC et pourront par la suite être publiées ou utilisées de quelque manière que ce soit, à la discrétion de l'IIC. Chaque participant renonce au droit de propriété qu'il ou qu'elle pourrait avoir dans ou sur la composition écrite soumise.

PRÉSENTER PAR EMAIL

Retourner à :

L'Institut d'Insolvabilité du Canada
39, rue River, Toronto, ON M5A 3P1
iicinfo@associationsfirst.com

Pour plus d'information, veuillez contacter
Meghan Howard aux bureaux de l'IIC : (416) 646-1600

